

# *Exministros peruanos descartan importancia de injerencia en protestas en su país*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Lima, 6 jul (RHC) Tres exministros del Interior de diferentes gobiernos coincidieron este jueves en restar importancia a la injerencia de remanentes de un grupo armado en próximas protestas antigubernamentales anunciadas en Perú.

Los extitulares Wilfredo Pedraza, Carlos Morán y Cluber Aliaga, se pronunciaron al respeto tras la difusión de un video en el que “Vilma”, parte de los remanentes del grupo Sendero Luminoso, llama a convertir las protestas en la toma de las ciudades.

Los tres coincidieron en señalar que los alzados carecen de capacidad para movilizar a la población o tener influencia en las protestas a iniciarse el 19 de julio, en demanda de la renuncia de la presidenta

Dina Boluarte.

Pedraza, quien fue ministro del Interior en el gobierno nacionalista de Ollanta Humala (2011-16) señaló que los remanentes que integran la facción escindida de Sendero Luminoso están arrinconados en un territorio agreste del centro del país, donde operan esporádicamente.

“Su capacidad de influencia es casi nula, en el Perú puede haber mucha gente de izquierda”, pero es ajena al referido grupo, añadió, al señalar que que el llamado a tomar las ciudades “es una alegoría abstracta, vacía y sin visos de realidad”

“No creo que esté en capacidad de dirigir masas ni personas que puedan darle un rumbo diferente a la marcha y menos tomar el país”, agregó.

Morán, quien ejerció el cargo ministerial bajo el gobierno transitorio de Martín Vizcarra (2018-20), declaró que el citado video no debe llevar a confusiones sobre el carácter legítimo de la protesta anunciada por organizaciones sociales.

Señaló que los remanentes senderistas buscan “llevar agua para su molino” y ganar resonancia aprovechar el descontento existente en el país, pero “no tienen capacidad organizativa para alterar el orden”.

Cluber Aliaga, ex oficial de Policía que fue ministro brevemente en el gobierno de Pedro Castillo, opinó que el grupo de remanentes pretende aprovechar el descontento existente.

“Ese grupo no representa una fuerza grande que pueda poner en peligro la seguridad nacional”, afirmó.

El primer ministro, Alberto Otárola, en un discurso por el 40 aniversario de la unidad de investigación antiterrorista, dio relieve a un video difundido por la alzada conocida con el seudónimo de “Vilma”

Fustigó el llamado a tomar las ciudades en las protestas, lanzado en el video, y dijo que la prédica azuzadora de “Vilma” “chocará contra las fuerzas del orden”, mientras la prensa derechista insinúa a diario que hay influencia terrorista en las protestas convocadas por organizaciones sociales de casi todo el país. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327654-exministros-peruanos-descartan-importancia-de-injerencia-en-protestas-en-su-pais>



**Radio Habana Cuba**